

**Economía**hoy.mx

# S&P baja calificaciones de AXA, AIG y otras tres aseguradoras mexicanas

La calificadora Standard & Poor's bajó las calificaciones en escala global de cinco aseguradoras mexicanas a 'A-' desde 'A' tras revisar su metodología. Se trata de las compañías AXA Seguros, KOT Insurance, AIG Seguros México, Allianz México Compañía de Seguros y SOMPO Seguros México.

En un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores, la firma explicó que la medida es consecuencia de una acción similar que tomó sobre la calificación soberana en moneda local de México.

"La perspectiva de la calificación de solidez financiera de AIG Seguros México ahora es estable" al igual que el resto de las aseguradoras mencionadas.

"Nuestras calificaciones de estas aseguradoras se basan en nuestra evaluación de su perfil crediticio individual, el respaldo externo potencial de sus respectivas matrices con calidad crediticia más fuerte, y la limitante que representan las calificaciones soberanas en moneda local de México", indicó S&P.

Las calificaciones de estas cinco aseguradoras se ubican, según S&P, "por arriba de las de México", sin embargo, la baja de calificación de México se traduce en una baja proporcional para estas aseguradoras.

La firma destacó que la acción sobre la calificación soberana no refleja ningún deterioro en su evaluación de la calidad crediticia de México.